
ПРОТОКОЛ № 3 

ЗАСЕДАНИЯ ОБЩЕСТВЕННОГО СОВЕТА ПО ВОПРОСАМ 

ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОГО ХОЗЯЙСТВА ОКТЯБРЬСКОГО РАЙОНА 

 

 «24»  августа 2016 года                                                                    пгт. Андра, КДЦ «Лидер» 

 

  12 – 00 часов                                                                                                               

 

Присутствовали: 

Члены Общественного совета: 

Кнотиков Артем Петрович - председатель Общественного совета по вопросам ЖКХ 

Октябрьского района, заместитель директора по безопасности МКОУ «Унъюганская СОШ № 

1» 

Борцова Татьяна Ивановна – заведующий хозяйством филиала в в с.Шеркалы БУ ХМАО – 

Югры «Октябрьская районная больница» 

Горячук Монура Маратовна - ИП «Управляющая компания» пгт. Октябрьское 

Ермаков Андрей Анатольевич - член Общественной палаты ХМАО – Югры от 

Октябрьского района, пгт. Приобье 

Ермаков Илья Сергеевич - генеральный директор ООО «Альянс», пгт Октябрьское 

Ермакова Наталья Владимировна - директор ЧУ «Издательский дом «Октябрьские вести», 

пгт. Октябрьское 

Насибулин Алексей Юрьевич – председатель Общественной организации ветеранов 

органов внутренних войск Октябрьского района «Витязь» 

Рязанов Николай Александрович – Малоатлымское МП ЖКХ 

Хомутинин Сергей Владимирович – председатель Совета дома №31 пгт Андра 

Черкасова Лариса Николаевна - депутат Совета депутатов городского поселения 

Октябрьское, заместитель председателя Общественного совета по вопросам ЖКХ Октябрьского 

района 

Чернова Людмила Петровна – председатель Октябрьской районной общественной 

организации ветеранов (пенсионеров) войны и труда 

Рязанов Николай Александрович – директор Малоатлымское МП ЖКХ 

Приглашенные: 

Куташова Анна Петровна - глава Октябрьского района  

Куклина Наталья Геннадьевна - первый заместитель главы администрации Октябрьского 

района по экономике, финансам, инвестиционной политике, председатель Комитета по 

управлению муниципальными финансами 

Галеева Татьяна Григорьевна - заместитель главы администрации Октябрьского района по 

социальным вопросам 

Тимофеев Владимир Геннадьевич – заместитель главы администрации Октябрьского 

района по вопросам Строительства, ЖКХ, транспорта и связи 

Хомицкий Василий Михайлович – заместитель главы администрации Октябрьского 

района по вопросам муниципальной собственности, недропользования, председатель Комитета 

по управлению муниципальной собственностью  

Черепкова Людмила Сергеевна - начальник Управления жилищно-коммунального  

хозяйства и строительства администрации Октябрьского района 

Гончарук Оксана Владимировна - глава городского поселения Андра 

Трухан Николай Андреевич – и.о. главы городского поселения Октябрьское 

Ермаков Евгений Юрьевич - глава городского поселения Приобье 

Гребенников Олег Владимирович – глава сельского поселения Сергино 

Деркач Виктор Иосифович – глава сельского поселения Уньюган 

Алиев Нариман Пулатович – и.о. главы сельского поселения Каменное 

Воробьев Владимир Анатольевич – глава сельского поселения Перегребное 

Донская Ирина Федоровна – и.о. главы городского поселения Талинка 

Климов Михаил Александрович - глава сельского поселения Карымкары 

Дейнеко Сергей Владимирович - глава сельского поселения Малый Атлым 

Мироненко Людмила Валерьевна - глава сельского поселения Шеркалы   



Заплатин Сергей Владимирович – директор ОАО «ЮТЭК – Кода» 

Меняшкина Альбина Вениаминовна – старший судебный пристав отдела Судебных 

приставов по Октябрьскому району 

Шипицина Татьяна Геннадьевна – руководитель Шеркальское МП ЖКХ 

Савинова Ирина Геннадьевна – генеральный директор ООО «Лидер» 

Чуракова Виктория Викторовна – член Общественного совета по вопросам ЖКХ гп Андра 

Кожевников Иван Анатольевич – директор ООО Минэл 

Кузнецов Артем Эдуардович – директор МПО Талинка 

Скрябин Сергей Алексеевич – генеральный директор Октябрьское ЖКХ 

Новопашин Виктор Андреевич – представитель Карымкарского ЖКХ 

Рукина Марина Петровна – заместитель председателя Общественного совета по впросам 

ЖКХ с.п. Карымкары 

 

         

Открытие заседания. Вступительное слово главы Октябрьского района А.П. 

Куташовой А.П. 

 

 

1. О готовности объектов жилищно-коммунального хозяйства Октябрьского 

района к отопительному периоду 2016-2017 гг. 

Докладчики:   

заместитель главы  администрации Октябрьского района Тимофеев Владимир 

Геннадьевич; 

Содокладчики: 

глава городского поселения Приобье Ермаков Евгений Юрьевич; 

глава городского поселения Талинка Шевченко Сергей Борисович; 

глава сельского поселения Шеркалы Мироненко Людмила Валерьевна; 

глава сельского поселения Малый Атлым Дейнеко Сергей Владимирович; 

глава сельского поселения Карымкары Климов Михаил Александрович. 

 

Подготовка объектов ЖКХ к отопительному периоду ведется в соответствии с 

постановлением администрации Октябрьского района, общая сумма денежных средств на 

выполнение всех мероприятий составила более 247 млн. рублей. На сегодняшний день к 

отопительному сезону готовы 81% жилищного фонда, 90% котельных, 100% тепловых 

пунктов, 84 % тепловых и 77% водопроводных сетей, 72 % газопроводов. Сформированы 

запасы топлива на источниках тепловой энергии и созданы неснижаемые резервы 

материально-технических ресурсов для оперативного устранения неисправностей и 

аварий. Все объекты социальной сферы готовы к отопительному сезону. В городских и 

сельских поселениях созданы комиссии по проверке готовности жилого фонда и объектов 

ЖКХ, куда вошли члены местных Общественных советов ЖКХ. Оценка готовности  

проведена в 6 поселениях, в остальных закончится в ближайшие дни. Принято решение о 

возложении персональной ответственности на глав поселений за получение паспортов 

готовности своих муниципальных образований к отопительному сезону в установленные 

регламентом сроки. 

 

Поступили предложения:  

- принять информацию к сведению; 

- рекомендовать членам Общественного совета принять участие в мероприятиях по 

проверке готовности жилого фонда и объектов ЖКХ проходящих в поселениях района. 

 

Проголосовали: 

«за» - единогласно 

«против» - 0 

«воздержалось» - 0 

Постановили: 

  



1.1. Принять информацию к сведению. 

1.2. Рекомендовать членам Общественного совета по вопросам ЖКХ Октябрьского района  

принять участие в мероприятиях по проверке готовности жилого фонда и объектов ЖКХ 

проходящих в поселениях района. 

 

2. О проводимой работе с населением по погашению задолженности за оказанные 

жилищно-коммунальные услуги и капитальный ремонт многоквартирных жилых домов. 

Докладчики:   

заместитель главы  администрации Октябрьского района Тимофеев Владимир 

Геннадьевич; 

Содокладчики: 

Главы городских и сельских поселений. 
 

Общая задолженность населения по платежам ЖКХ составляет более 92 млн. рублей, 

задолженность организаций – более 22 млн. рублей. Что касается задолженности за 

капитальный ремонт общего имущества многоквартирных домов в районе, то за 2 года 

она составила 58% от общей начисленной суммы. И, несмотря на то, что уровень 

собираемости долгов в 2016 году увеличился, претензионная работа c должниками 

продолжается. 

 

Поступили предложения: 

- принять информацию к сведению; 

- членам Общественного совета по вопросам ЖКХ Октябрьского района провести на 

территории своих поселений разъяснительную работу с гражданами по погашению 

задолженности за услуги ЖКХ и капремонт многоквартирных домов. 

 

Проголосовали:  

«за» - единогласно 

«против» - 0 

«воздержалось» - 0 

Постановили: 

2.1. Принять информацию к сведению. 

2.2. В целях снижения задолженности населения за оказанные жилищно-коммунальные 

услуги и капитальный ремонт многоквартирных жилых домов членам Общественного совета по 

вопросам ЖКХ Октябрьского района провести на территории своих поселений 

разъяснительную работу с гражданами. 

 

 

3. О текущем и капитальном ремонте автомобильных дорог местного значения, 

проведенном в летний период 2016 г. 
Докладчики:   

заместитель главы  администрации Октябрьского района Тимофеев Владимир 

Геннадьевич; 

Содокладчики: 

Главы городских и сельских поселений. 

 

В рамках реализации муниципальной программы по состоянию на 22 августа выполнение 

по текущему и капитальному ремонту автомобильных дорог местного значения составило 

около 10 млн. рублей. 

 

Поступили предложения:  

- принять информацию к сведению; 

- рекомендовать Управлению ЖКХ и С администрации района приглашать членов 

Общественного совета принимать участие в мероприятиях по приемке выполненных работ по 

текущему и капитальному ремонту автомобильных дорог местного значения. 

 

Проголосовали:  



«за» - единогласно 

«против» - 0 

«воздержалось» - 0 

Постановили: 

3.1. Принять информацию к сведению. 

3.2. Рекомендовать Управлению ЖКХ и С администрации Октябрьского района 

приглашать членов Общественного совета по вопросам ЖКХ принимать участие в 

мероприятиях по приемке выполненных работ по текущему и капитальному ремонту 

автомобильных дорог местного значения. 

 

 

Председатель Общественного совета 

по вопросам ЖКХ Октябрьского района                                                        А.П. Кнотиков 

Секретарь                                                                                                           Т.А. Вовк 

 

 


